



Adultos mayores de Valparaíso se conectan con la tecnología

En la región de Valparaíso comenzaron a implementarse talleres y plataformas digitales educativas orientadas a personas entre 55 y 70 años, gracias a uno de los seis proyectos ganadores del Fondo 55+ de Entel, iniciativa que busca fomentar el desarrollo de habilidades digitales en adultos mayores a lo

largo de otras ocho regiones del país. Las actividades incluyen capacitaciones prácticas e inclusivas, que permiten a los participantes aplicar lo aprendido en su vida cotidiana, desde el emprendimiento digital hasta la educación financiera y el envejecimiento activo mediante el uso de la tecnología. "Nos

alegra ver cómo estas iniciativas ya están presentes en distintos rincones del país, como Valparaíso, con propuestas que buscan que las personas mayores sean protagonistas en la era digital", señaló Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel. Este fondo forma parte de la es-

trategia de sostenibilidad y que en su primer año beneficiará a más de 1.600 personas, contribuyendo a la inclusión digital de un grupo etario tradicionalmente más vulnerable a la brecha tecnológica. La ejecución de los proyectos está liderada por universidades, fundaciones, ONG y asociaciones con experien-



CAPACITACIÓN DIGITAL PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES

cia territorial, quienes llevan adelante estas acciones que además apuntan a

preparar a los adultos mayores para el mundo laboral actual. 🌐